

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE HONDURAS  
FACULTAD DE CIENCIAS MÉDICAS  
COORDINACION DE POSGRADOS

COMUNICADO NUMERO SEIS

Estimado Aspirante:

Por este medio le informo lo siguiente:

Al reanudarse las actividades administrativas académicas de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, por mandato de la Rectoría, El día de hoy, miércoles 6 de Diciembre, el Comité Coordinador de Carreras de Posgrado de la Facultad de Ciencias Médicas se ha reunido en sesión plenaria previamente convocada y conoció el puntaje final obtenido por los aspirantes que completaron el Proceso de Selección 2017, procediendo a la selección de aquéllos con mayor puntaje y asignándoles, por orden de excelencia, los cupos existentes en los distintos posgrados, con el resultado que a continuación se adjunta.

Es importante tomar nota de que también se determinó la selección de aquéllos aspirantes que quedaron fuera de cupos en su Posgrado y podrían solicitarlo en otros Posgrados que tengan disponibilidad, tal como se adjunta a continuación.

Es oportuno agradecer la colaboración de todos, en este feliz término del proceso.

Dr. Octavio Sánchez Midence  
Coordinador General de Posgrados  
Facultad de Ciencias Médicas.